



La vente des calendriers démarre sur les chapeaux de roue !

publié le 08/12/2014

Merci beaucoup à tous les élèves et parents d'avoir participé activement à la **vente des calendriers ce dimanche 07 décembre** lors du marché de Noël d'Aigre.

La vente des calendriers se poursuit maintenant au collège au prix de 3€ le calendrier.

Les recettes serviront notamment à financer les voyages pédagogiques de cette année.

Alors venez tous acheter votre calendrier où vous découvrirez également **notre nouveau logo** !

Le bureau du FSE

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.